

Instar a los Estados que no lo hayan hecho a suscribir o ratificar, según sea el caso, la Convención Internacional para la Supresión del Financiamiento del Terrorismo, adoptada en Nueva York el 9 de diciembre de 1999.

Instruir al Consejo Permanente para que convoque lo antes posible una reunión del Comité Interamericano contra el Terrorismo, a fin de que identifique acciones urgentes dirigidas a fortalecer la cooperación interamericana para prevenir, combatir y eliminar el terrorismo en el Hemisferio.

Encomendar al Consejo Permanente la elaboración de un proyecto de Convención Interamericana contra el Terrorismo, con miras a presentarlo a la próxima Asamblea General de la Organización. Asimismo, instar a los Estados a estudiar la repercusión jurídica internacional de la conducta de las autoridades gubernamentales que apoyan con financiamiento, protección o amparo a personas y grupos terroristas.

Encomendar a la Comisión de Seguridad Hemisférica que acelere sus labores con miras a la Conferencia Especial sobre Seguridad, tomando en cuenta los aportes del CICTE, y formule recomendaciones específicas al Consejo Permanente.

Encomendar al Secretario General que preste la asistencia necesaria a la actividad del CICTE de conformidad con la resolución AG/RES. 1.650 (XXIX-O/99).

Invitar a la Junta Interamericana de Defensa a que preste la asesoría necesaria a la Comisión de Seguridad Hemisférica, de conformidad con la resolución AG/RES. 1.240 (XXIII-O/93) y cuando la Comisión así lo solicite.

## COMUNICADO

### CONSEJO DE LA LIGA ÁRABE (ENCUENTRO EXTRAORDINARIO AL NIVEL DE LOS REPRESENTANTES PERMANENTES) EL CAIRO, 13 SEPTIEMBRE 2001

Tras la invitación del Secretario General, el Consejo de la Liga Árabe mantuvo hoy (jueves, 13 de septiembre de 2001) un encuentro extraordinario al nivel de representantes permanentes. En su encuentro, los representantes discutieron sobre los recientes hechos en Estados Unidos y sobre las consecuentes tensiones. El Secretario General ofreció al Consejo un repaso sobre sus contactos, tanto a nivel Árabe como internacional, con relación a estos recientes eventos.

El Consejo de la Liga Árabe afirmó:

Extiende sus condolencias y expresa su simpatía y apoyo al pueblo Americano y las familias de las víctimas durante estos duros tiempos.

Condena los ataques terroristas que tuvieron como objetivo algunas ciudades de EEUU y lamenta el destino de las víctimas inocentes.

Deplora los intentos de algunos medios de comunicación Israelíes y Occidentales de alcanzar rápidas conclusiones y de manera injustificable señalar con el dedo acusatorio a ciertos bandos sin contar con evidencia alguna.